



## **Pressemeldung:**

### **Katholischer Pflegeverband: Landespflegekammer Rheinland-Pfalz gibt Pflegefachpersonen Halt, Stimme und Orientierung**

**Regensburg/Mainz, 12.09.2025** – Der Katholische Pflegeverband (KPV) bekennt sich klar zur Landespflegekammer Rheinland-Pfalz. „Die Kammer ist ein Geschenk für unsere Profession. Sie macht sichtbar, wie wichtig die Arbeit der Pflege ist, und sie stärkt jede einzelne Pflegefachperson“, erklärt Hans-Josef Börsch, Vorsitzender des KPV.

#### **Gemeinsam für die Würde von Pflege und Patient:innen**

Die Kammer ist weit mehr als Verwaltung: Sie schafft Rahmenbedingungen, damit Pflegefachpersonen in Würde arbeiten können – und Patientinnen und Patienten mit Würde gepflegt werden. Sie setzt Standards für Qualität, unterstützt uns in ethischen Fragen und zeigt, dass Pflege mehr ist als ein Beruf: Pflege ist Berufung.

„Für uns im Katholischen Pflegeverband ist klar: Wer in schwierigen Situationen handeln muss – zwischen Zeitdruck, Erwartungen von Angehörigen und den eigenen Ansprüchen – braucht Rückhalt. Die Kammer gibt diesen Rückhalt, weil sie Orientierung gibt und unsere Verantwortung ernst nimmt“, so Hans-Josef Börsch.

#### **Kritik hören – Zusammenhalt bewahren**

Dass es Kritik an Pflichtmitgliedschaft und Beiträgen gibt, nimmt der Verband ernst. Doch er erinnert daran: Nur wenn alle zusammenstehen, wird die Stimme der Pflege gehört. „Wir dürfen uns nicht spalten lassen. Gerade jetzt braucht die Pflege Geschlossenheit und Kraft – und die Kammer ist das Instrument dafür.“

#### **Unterstützung, die allen zugutekommt**

Die Anlaufschwierigkeiten in der Verwaltung haben manche Pflegefachpersonen belastet. Der KPV sieht sie als Teil eines Lernprozesses. Um die Arbeit der Kammer zu stärken, richtet der Verband einen Appell an die Politik: „Wenn die Landesregierung Fort- und Weiterbildungen finanziell unterstützt, wäre das ein klares Signal der Wertschätzung – für uns alle, die wir tagtäglich Verantwortung für Menschen tragen.“

#### **Fazit**

Die Landespflegekammer Rheinland-Pfalz ist eine Gemeinschaft, die Pflegefachpersonen Halt gibt und ihre Stimme verstärkt. Aus Sicht des Katholischen Pflegeverbandes ist sie unverzichtbar – damit Pflege als Beruf und Berufung stark bleibt, zum Wohl derer, die uns anvertraut sind.